



Pièces	4 Pièces
Superficie	140 m²
Référence	84115349
Prix	1 757 700 €

La Ciotat

Appartement à vendre (13600)

Bienvenue dans un véritable chef-d'œuvre architectural niché au cœur de La Ciotat, offrant une expérience de vie inégalée. Cette résidence de prestige allie habilement le luxe contemporain à une vue panoramique sur la baie, créant ainsi un cadre de vie exceptionnel. L'appartement en question, d'une surface généreuse de 140m², s'étend majestueusement sur une terrasse de 52m², offrant ainsi un espace de vie extérieur idéal pour se détendre tout en profitant de la vue imprenable sur la mer. À l'intérieur, une pièce de vie spacieuse de 68m² accueille chaleureusement les occupants, tandis que la ...

Welcome to a true architectural masterpiece nestled in the heart of La Ciotat, offering an unrivalled living experience. This prestigious residence skilfully combines contemporary luxury with panoramic views over the bay, creating an exceptional living environment. The apartment in question, with a generous surface area of 140m², extends majestically onto a 52m² terrace, providing the ideal outdoor living space for relaxing while enjoying the breathtaking sea views. Inside, a spacious 68m² living room warmly welcomes occupants, while the 27m² master suite offers an oasis of calm and comfort, ...

BARNES MARSEILLE CASSIS LITTORAL

550, rue paradis - 13008 MARSEILLE 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr